



2 Pièces

32 m²

Réf. 87171256

340 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité de Bastille et du quartier d'Aligre, deux pièces de 32.90 m² au sol (30.50 m² loi Carrez) situé au 6ème et dernier étage par escalier au sein d'une copropriété bien entretenue et gardiennée construite en 1890. Cet appartement se compose d'une entrée desservant un séjour et une cuisine ouverte équipée, d'une chambre aux rangements sur mesure ainsi que d'une salle de bains avec ses toilettes. Exposé plein Est, il dispose d'une belle vue dégagée sur le ciel et les toits et rassemble des prestations telles que parquet, double vitrage, hauteur sous plafond agréable et plan optimisé. ...

Apartment offering 32.90m² (354 sq ft) of floor space (30.50m² or 328 sq ft under the Carrez Law), situated on the 6th and top floor of a well-maintained and secure shared ownership building dating from 1890 with a staircase, located close to Bastille and the Aligre district. The apartment comprises an entrance hall leading to a living room and a fitted open kitchen, a bedroom with storage space, and a bathroom with toilet. Facing due east, it offers a beautiful unobstructed view of the sky and rooftops and features amenities such as parquet flooring, double glazing, pleasant ceiling heights ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

